福島県立双葉翔陽高等学校

愛媛研修旅行で学んだこと

福島県立双葉翔陽高校 志賀 千尋

私は四日間の愛媛研修旅行の中で印象に残っていることが二つあります。

一つ目は、一日目におこなった松山市内の散策です。坊っちゃん列車や松山城といった歴史あるものを見ることができました。松山城では、急な道をみんなで城の頂上まで登りました。階段も急であったり、天井も低いため少し怖かったのも良い思い出になりました。また、旅館の周辺の散策もでき、道後商店街では担当の方や、地元の商店街の方々の優しさに触れ、充実した時間を過ごすことができました。私は改めて人の優しさや思いやりの大切さを学ぶことができました。

二つ目は、川之石高校との交流です。川之石高校は翔陽高校と同じ農業の教科もあり、共通する点があったので、川之石高校の生徒の皆さんと会うのが楽しみでした。交流会では一緒にみかん狩りをしてお互いの距離を近づけることができました。その後も川之石高校のミカンジュースや手作りのクッキーなどをいただきながら班の人と話をする時間があり、最初は緊張していた私でしたが、「書道部」の生徒と出会い、私も以前書道を習っていた経験から、共通の話題で盛り上がることができました。楽しい時間はあっという間で、帰り際に「もっと話をしたかった」と声をかけてもらえたことがとても嬉しかったです。福島と愛媛は距離が離れていますが、またいつか会える日が来ることを願うばかりでした。

今回の研修旅行で私は、時間と人の大切さを学ぶことができました。今回、 愛媛県の方々の支援をいただいたことで、こんなにも充実した時間と、短時間 ではあったものの交流会を通して川之石高校の生徒と仲良くなれたことは一生 忘れられない思い出となりました。ありがとうございました。 一二月一一日から四日間、私は愛媛研修旅行の中で三つの事が印象に残りま した。

まず一つ目は松山はいくです。俳句を考えながら乗った坊っちゃん列車は路面電車を実際に見たり乗ったりするのが初めてだったので、とても楽しかったです。また、ロープウェイと徒歩で登った松山城では、見下ろす景色がとても綺麗で感動しました。特に、雲から光が海までのびていて、光の柱のような風景を見ることができました。

二つ目は道後温泉です。旅館の建物はとても歴史があり、ご飯も美味しく良い思い出になりました。また、近くの温泉は「千と千尋の神隠し」のモデルになったと聞き、自分がジブリの映画の中にいるような気持になりました。部屋ではその日の出来事を友達と話しながら振り返り、とても楽しい時間を過ごすことができました。

三つ目は川之石高校との交流で、これが一番の思い出となりました。初めは どんな学校で、どんな人たちがいるのか不安もありましたが、体育館に入ると 皆さんが温かく迎えてくれました。川之石高校は同じ総合学科ということもあ り、友達もすぐにできました。みかん狩りでは今まで食べたことのないような 甘く美味しいみかんで、一つ食べたら止まらなくなり、お腹がいっぱいになり ました。私はここで出会った友達と今でも連絡を取り合うくらい、仲の良い関 係を築くことができました。

この研修旅行は、愛媛県からの支援がなければ実現することはなかったものなので、支援して下さった事にとても感謝しております。私はこの体験したことと、感謝の気持ちをこれからの人生に生かしていきたいと思います。私はこれから精一杯頑張り、いつか何らかの形で恩返しが出来ればと考えています。本当にありがとうございました。